

# NACHRUF

Am 19.05.2021 verstarb plötzlich und unerwartet im Alter von 69 Jahren das Mitglied unserer Sektion Tischtennis der SG Wiednitz-Heide e.V.

## Hans-Gerd Mudrack

Hans-Gerd Mudrack, geboren am 31.08.1951, begann 1964 bei der SG Hohenbocka unter seinem Vater Werner Mudrack als erstem Übungsleiter seine Tischtennis-Laufbahn.

Hans-Gerd erzielte als Nachwuchsspieler sehr schnell viele Erfolge auf Kreis-, Bezirks- und DDR-Ebene, sowohl mit der Mannschaft als auch im Einzel und Doppel. Bereits Ende der 60er Jahre wurden die Spitzenmannschaften im Bezirk Cottbus, speziell die BSG Automation Cottbus, auf ihn aufmerksam. Sehr bald (1969/1970) wechselte er schliesslich zur DDR-Liga-Mannschaft der BSG Aufbau Hoyerswerda. 1978 fand er dann gemeinsam mit seinem Bruder Rainer den Weg zurück zu den Wurzeln nach Heide-Wiednitz, wohin etliche seiner ehemaligen Sportfreunde aus Hohenbocka bereits 1972/1973 gewechselt waren.

Seit 1978 war Hans-Gerd einer der erfolgreichsten Spieler der ersten Herrenmannschaft der damaligen BSG Aktivist Heide, die in den achtziger Jahren mehrfach Bezirksmeister des Bezirkes Cottbus war, zeitweise in der DDR-Liga spielte und im Landsport fünfmal den DDR-Pokal erkämpfte.



Auch nach der Wende hatte Hans-Gerd nunmehr bei der SG Wiednitz-Heide anfangs großen Anteil daran, dass der Verein im Bereich Ostsachsen zu den erfolgreichsten Tischtennis-Vereinen gehörte und insgesamt 12 Spielzeiten die Region Ostsachsen sogar in der Landesliga Sachsen vertreten konnte.

1994 erlitt Hans-Gerd einen schweren Betriebsunfall, bei dem er aus 9,5m Höhe abstürzte und wie durch ein Wunder überlebte. Allerdings musste er wegen der daraus resultierenden starken körperlichen Beeinträchtigungen seine aktive sportliche Laufbahn beenden. Hans-Gerd blieb aber trotzdem Vereinsmitglied und leistete als Verbandsschiedsrichter im Spielbezirk Ostsachsen und im STTV eine auch für den Verein wichtige Arbeit.

Wir verlieren mit Hans-Gerd Mudrack einen guten Freund, Mannschaftskameraden, Schiedsrichter und ein weiteres "Urgestein", nachdem 2016 bereits sein jüngerer Bruder Rainer im Alter von nur 60 Jahren von uns gegangen war.

Unser tief empfundenes Mitgefühl gilt besonders seinen Töchtern Maren und Tini mit ihren Familien und seiner Lebensgefährtin Steffi.

\*\*\*

Die Mitglieder der Sektion Tischtennis der SG Wiednitz-Heide e.V.